

Un hommage est rendu au Guatemala au Héros National cubain



La Havane, 18 janvier, (RHC).- Des fonctionnaires du Ministère guatémaltèque des Affaires étrangères, des diplomates cubains en poste au Guatemala, et le ministre cubain de la culture, Rafael Bernal, en visite dans ce pays ont rendu un hommage au Héros National de Cuba, José Martí.

Le ministre guatémaltèque des Affaires étrangères, Fernando Carrera, a mis l'accent sur la portée de José Martí pour l'histoire de l'Humanité. Il a signalé qu'en ce 21^è siècle son œuvre conserve toute son actualité.

Le ministre cubain de la culture, Rafael Bernal, a déposé une gerbe de fleurs au pied du monument érigé en 2003 en l'honneur du héros de l'indépendance cubaine.

Rafael Bernal a mis l'accent sur la validité des idées de José Martí pour tous en toute circonstances , ce qui sert d'aide et d'orientation dans les situations les plus complexes et difficiles de la vie.



Radio Habana Cuba